

Der Kunstmaler Ariyadasa Kandege präsentiert sein Stadtportrait von der Rheinischen Metropole Köln

Im Kulturhauptstadtjahr 2010 hat der Ruhrstadtmaler® Ariyadasa Kandege mit seinen Ruhrstadtbildern aus der Vogelperspektive in zahlreichen Presseberichten des In- und Auslandes und mehreren TV-Sendungen Lob und Anerkennung gefunden. Sehr erfolgreich werden die Reproduktionen der Städteportraits als Poster und Postkarte gehandelt, auch Leinwanddrucke mit künstlerischer Nachbearbeitung sind erhältlich.

Im Jahr 2012 hat sich der Künstler die Millionenstadt Köln vorgenommen und in 8-monatiger Arbeit ein eindrucksvolles Gemälde in Öl auf Leinwand (120x160 cm) von dieser sehenswerten Stadtlandschaft geschaffen.

In der **Mayerschen Buchhandlung am Neumarkt** wird das Original-Gemälde am Samstag, **27.10. 2012** in Anwesenheit des Künstlers der Öffentlichkeit vorgestellt und gleichzeitig der exklusive Verkauf von Reproduktionen als Poster und Postkarten dort gestartet.



Ausschnitt aus dem Gemälde „Rheinische Metropole Köln vom Ruhrstadtmaler® - © by Ariyadasa Kandege – www.ruhrstadtmaler.de

Ariyadasa Kandege wurde in Sri Lanka geboren und verbrachte seine Collegezeit in Galle, der zweitgrößten Stadt des Landes. Eine Ausbildung zum Hotel- und Restaurantfachmann verhalf ihm zu einem Job in der Tourismusbranche und ebnete schließlich im Jahre 1979 den Weg nach Deutschland, wo er an der Universität Essen seinen Wunschtraum erfüllte, Kunstmalerei zu studieren.

Doch Familie und Beruf drängten seine künstlerischen Ambitionen lange Zeit in den Hintergrund. Erst nachdem die drei Kinder aus dem Haus waren, konnte Herr Kandege seine Passion verwirklichen und sich 2004 als hauptberuflicher Kunstmaler selbständig machen.

Damals begann er, inspiriert durch die Bewerbung der Stadt Essen zur Kulturhauptstadt Europas, mit dem auf die Stadt Essen zentrierten Bilderzyklus „Osten oder Westen, Ruhrstadt ist am besten“, der die an dieser Bewerbung beteiligten Ruhrgebietsstädte aus der Vogelperspektive porträtiert und zwar jeweils mit der Skyline von Essen am Horizont. Verschiedene Ausstellungen fanden ein beachtliches Echo in der lokalen Presse und einigen TV- Berichten. Auch die rasche Verbreitung der Nachdrucke seiner Ruhrstadtsichten machte ihn bald als Ruhrstadtmaler bekannt, so dass ihm dieser Titel im Jahr 2009 als Wortmarke zuerkannt wurde. Mehr Informationen finden Sie auf seiner Webseite: www.ruhrstadtmaler.de

Vita von Ariyadasa Kandege

geboren 1950 in Sri Lanka

1956-1969 Grundschule und College in Galle/Sri Lanka

1969-1974 Textilkaufler im elterlichen Geschäft

1974-1976 Ausbildung Hotel-/Restaurantfachmann in Sri Lanka

1976-1979 Hotel- und Restaurantfachmann in Sri Lanka

1980-1982 Gaststudent an der Universität Essen (Malerei)

1983-1984 Kunstmaler mit div. Nebentätigkeiten

1985-1998 Restaurantfachmann im Hotel Handelshof Essen

1998-2004 Restaurantleiter in der Kaiser-Otto-Residenz Essen

seit 2004 freischaffender Kunstmaler im [Unperfekthaus](http://www.unperfekthaus.de) Essen

seit 2009 Inhaber der Wortmarke Ruhrstadtmaler®

email: ari.kandege@t-online.de Tel. 0178 1540390

